



SOYONS FRATERNEL-LES

Est-il possible
d'agir
ensemble
pour faire
réussir tous
les enfants ?

Rencontre avec Frédéric Jésus*
suivi d'un apéritif convivial

*pédopsychiatre de service public, consultant,
formateur, militant associatif

GRATUIT
OUVERT À
TOUS

Lundi 29 janvier 2018
Salle du Devès
Aussillon Village 18h/21h



**Cette rencontre s'adresse aux parents,
aux professionnels,
aux institutions (État, Caisses d'allocations familiales,
collectivités), et aux associations**

Frédéric Jésus est médecin, pédopsychiatre de service public, militant pour la défense des droits de l'enfant (ONG, DEI France), responsable associatif d'un centre social de quartier à Paris (19ème). Au cours de sa carrière professionnelle, il s'est intéressé aux questions éducatives car elles s'intègrent à sa spécialité, la psychiatrie infantile. Pour comprendre les troubles dont souffre un enfant, il faut prendre en compte son environnement familial, scolaire, ses temps de loisirs.

Frédéric Jésus a mis en place « une approche fédératrice en éthique partagée » pour réunir professionnels, partenaires éducatifs, et familles autour des progrès d'un enfant. La notion d'équipe éducative émerge ainsi dans les années 1980, attachée à celle d'éducation globale.

Comment les parents, enseignants, animateurs et autres éducateurs, élus locaux, s'y prennent-ils pour coopérer et faire en sorte que tous les enfants d'un territoire soient en mesure de réussir ?

Car pour l'enfant, réussir, c'est « apprendre à l'école et en dehors, progresser, échanger, chercher et trouver, faire des choix individuels, et collectifs éclairés, s'émanciper en toute sécurité. »

Lors de cette rencontre, il sera également abordé la notion de « violence ordinaire » vécue par les enfants, les familles, les professionnels... Ces signaux de violence sont à l'origine du projet de ces rencontres éducatives.